

Pressemitteilung – 22.07.2023

Stadtwerke Weinheim erneuern Stromleitung

Notwendige Tiefbauarbeiten an 20 kV Mittelspannungsleitung für Strom beginnen Donnerstag in der Weinheimer Straße – Umleitung für Verkehr ist ausgeschildert

WEINHEIM. Ab Donnerstag, 27. Juli, verlegen die Stadtwerke Weinheim eine neue 20 kV Leitung in der Weinheimer Straße. Die 1. Bauphase beginnt auf Höhe der Kreuzung Weinheimer Straße / Hammelbächerstraße, und endet in Höhe der Grundschule. "Diese Baumaßnahme an der Mittelspannungsleitung ist notwendig, um die Versorgungssicherheit in Weinheim hoch zu halten", erklärt Klaus Popp, Teamleiter Strom der Stadtwerke Weinheim. In Lützelsachsen werden insgesamt 750 Meter Kabel im Mittelspannungsnetz verlegt, die das Gebiet im Ortskern mit Strom versorgen. Die Arbeiten werden voraussichtlich etwa fünf bis sechs Wochen dauern. Für diese Zeit ist in Abschnitten der Verkehr voll gesperrt. Eine Umleitung ist eingerichtet. Fußgänger können die Straße durchqueren. Die Stadtwerke haben die Anwohner per Post über die Baumaßnahme informiert. "Wir arbeiten so zügig, sauber und leise wie möglich, um die Belastungen für Anlieger und Verkehr klein zu halten. Ganz ohne wird es allerdings nicht gehen. Dafür bitten wir um Verständnis."

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: <u>r.kern@weinheim.de</u> Nö 20.07.2023